

Estudiantes de Freirina destacan en etapa regional de los Juegos Deportivos Escolares

Un destacado rendimiento en pista y salto, consiguieron los estudiantes de la Escuela Emilia Schwabe de Freirina, quienes sumaron medallas en la etapa regional de los Juegos Deportivos Escolares 2025.

Entre los resultados más sobresalientes destaca Yenifer Quevedo, quien obtuvo medalla de oro en 80 metros planos y salto largo, consoli-

dándose como una de las atletas más completas del certamen. Por su parte, Joaquín Cordero logró oro en los 80 metros planos y plata en los 150 metros, consiguiendo así su clasificación directa a la Final Nacional, que se disputará en agosto.

También brillaron Pablo Barrera, con una medalla de plata en 80 metros planos, y Vicente Ávalos, quien se que-

dó con plata en los 800 metros planos y bronce en salto largo, aportando puntos fundamentales para el equipo.

FINAL NACIONAL

Más allá de las medallas, la participación reflejó el compromiso del equipo docente y técnico de la escuela en el desarrollo deportivo de sus estudiantes. En especial, Joaquín Cordero, quien será el encar-

gado de representar a la región en la Final Nacional de los Juegos Deportivos Escolares 2025.

Un triunfo que enorgullece a Freirina y da cuenta del talento joven que emerge desde sus aulas y pistas.

Cabe destacar que desde la comunidad educativa de la Escuela Emilia Schwabe se destacó el esfuerzo de cada estudiante, el apoyo de sus fami-



UNA COMPETENCIA BASTANTE DURA Y ENRIQUECEDORA.

lias y el compromiso del profesorado, quienes han sido pilares fundamentales en este logro deportivo. c3